

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2020/2021

17711154 - M.FADILA RUSDI. AS

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	Anamnesis kurang adekuat pada RPS,.Pemeriksaan fisik kurang membaca basmallah. Pemeriksaan penunjang, interpretasi belum dilakukan. diagnosa yang diberikan, derajat belum sesuai dengan kondisi pasien. Tidak menuliskan resep, tatalaksana farmakoterapi hanya menyebutkan obat antinyeri saja (obat jenis apa, bagaimana cara pemberian ?) dan langsung rujuk ke spesialis bedah. terapi utama terkait diagnosa belum diberikan.
STASION INFEKSI	Ax : cukup baik Px Fisik : oke Px Penunjang : oke Dx : Taeniasis e.c T. Saginata. DD : Askariasis. Tx : praziquantel 600mg 1x1 SD --> pertimbangkan pemberian terapi simptomatik jika diperlukan sesuai dengan keluhan pasiennya.
STASION MUSKULOSKELETAL	interpretasi pemeriksaan x-ray salah, tx non farmakologi tidak lengkap
STASION NEUROLOGI	belum px GCS, r.patologis, n.cranialis, dx dan dd salah, tx non farmako baru O2 yg tepat dan komplit, belum merujuk ke spesialis
STASION NON INFEKSI	obat nya bisa lihat referensi lagi yg lebih teliti untuk dosis dan pemberian, edukasi msh kurang lgkp
STASION PSIKIATRI	Pada anamnesis tidak ditanyakan kepribadian sebelum sakit, riwayat perkembangan awal dan riwayat penyakit keluarga (pelajari kembali riwayat apa saja yang perlu digali pada pasien psikiatri). Riwayat penyakit sekarang dan riwayat penyakit dahulu tidak tergalil dengan baik, perlu ditanyakan gejala lain yang relevan yang menunjang diagnosis dan untuk menyingkirkan diagnosis banding; Laporan status psikiatri sangat kurang (pelajari lagi apa yang perlu dilaporkan); Diagnosis skizoafektif kurang tepat (pelajari lagi kriteria diagnosis skizoafektif dan bagaimana membedakannya dengan bipolar yang disertai gangguan psikotik); Farmakologi hanya sempat menyebutkan haloperidol dan lithium carbonate tanpa dosis dan frekuensi; Diagnosis tepat dan lengkap. erapi antipsikotik haloperidol dan mood stabilizer lithium diperbolehkan, namun lebih baik dipilih antipsikotik atipikal dan mood stabilizer asam valproat kareta dosis terapeutik lithium sempit; Komunikasi tolong diperbaiki ya, tunjukan empati kepada pasien dan keluarga.
STASION RESUSITASI CAIRAN	step2 pemasangan infus disebutkan secara lengkap dan runtut, persentase luka bakar 44%, kebutuhan cairan 2160 ml --> 17 tpm RL makro. IC +, edukasi +